
Il coach Schiavo 

«La strada giusta 
ci manca poco» 
•Coach Schiavo a termine del 
match di Firenze non ha dubbi: 
«La Lardini Lotta e ci mette il 
cuore con tutti. La classifica 
non è delle migliori, ma 
sappiamo di essere sulla 
buona strada. Anche oggi ad 
un certo punto sembrava 
dovessimo prendere 
un'imbarcata clamorosa, 
invece abbiamo reagito bene. 
Siamo riuscite a vincere un set 
fuori casa contro una squadra 
attrezzata e siamo rimaste in 
partitaf ino al 19 pari nel quarto 
set. Siamo lì, vicine a quel 
piccolo step in più che ci 
porterà a raccogliere i frutti del 
lavoro. Firenze ha vinto 
meritatamente, ma noi per 
lunghitratti siamo stati in 
grado di giocarcela alla pari. 
Dobbiamo alzare il livello di 
gioco e tenerlo costante per 
l'arco dell'intero match». «Il 
secondo set? - ha detto ancora 
Schiavo - Nonsiamo quasi 
scesi in campo. Abbiamo 
ricevuto sotto il 20% ed ostato 
imbarazzante ma negli altri set 
abbiamo dimostrato di essere 
un'altra squadra. Adesso testa 
a sabato quando riceveremo 
Chieri in una partita decisiva. 
Loro arrivano da un buon 
periodo e cercheranno di 
riaprire la corsa alla salvezza». 
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